



Grandes surtidos en abanicos japoneses, desde 30 céntimos en adelante

Galones y entredoses bordados en metal y seda y demás artículos de novedad para adornos de vestidos. Guantes hilo, lios y calados. Todo a precios inverosímiles.

Calle de la Sangre, núm. 7.—Almacén de paquetería, mercería y novedades

Venta por piezas y paquetes a precios del por mayor.—Sedalinas y algodones finos, colores sólidos y negro indestructible.—Propio para las maquinas.



DEBIDO A LA MUCHA IMPORTANCIA Y VENTA DE ESTA CASA algunas fábricas suizas de bordados, tiras y entredoses nos han concedido el depósito exclusivo para hacer ventas a precios de fábrica.

Descalzo y Villena.—Llop, 8 y 10.—Valencia

Gran Establecimiento Baleario La Puda de Montserrat

Abierto desde 1.º Junio a 30 de Septiembre a dos horas de Barcelona

Agua termal sulfurosa sódica, azoadas y extraordinariamente radio-activa. Indicadas en la gota articular reumática crónica-gotosa; afecciones artríticas, clátricas, lumbago y neurálgias, artritis crónicas osteo artritis, peri-artritis, anquilosis, neuritis atrofia muscular, trastornos consecuentes a la debilidad, sífilis, herpesismo.

Médico-Director: Dr. D. Ubaldo Castell Depósito de agua y tarquin: Droguería de Sres. Hijos de Blas Cuesta.

NERVIOS Jarabes Marzal

El próximo lunes la colonia setabense residente en esta ciudad obsequiará a su augusta Patrona con una misa de Comunion en el altar que en la parroquia del Pilar y San Lorenzo tiene consagrado a esta señora por ser el día propio de su festividad.

El ayuntamiento de Rafelguaraf ha ingresado hoy en la caja provincial, por contingente, 700 pesetas.

El mejor de los laxantes: Grains de Vals.

Los peritos designados por el juzgado de Alicante para el esclarecimiento de los hechos ocurridos en el catástrofe de los automóviles de Río Seco, se personaron en el sitio de aquella, y según su opinión, debió producirse por querer el auto del Sr. Rovira adelantarse al de la Hispano Suiza.

Castellana seleccionada (Minorque), la raza más ponedora. Docena de huevos, pesetas 750.

En el correo de Madrid ha llegado el señor conde de la Conquista y el presidente de la Audiencia de la Corona D. Francisco Vasco.

Balneario Benimarrull.—Véase anuncio en 4.ª plana.

El Diario oficial del ministerio de la Guerra recibió hoy publica una real orden nombrando profesor de la Academia de Intendencia a nuestro querido amigo el ilustrado Mayor de dicho cuerpo y doctor en Ciencias D. Francisco Calvo Lucía.

Reciba nuestra más cordial enhorabuena por distinción tan honrosa como merecida.

Teja plana, 10 por 100 más barata que las similares, calidad garantizada. Azulejos Valldescabres, 22, Félix Pizcueta, de 3 a 1.

Hoy ha sido desdoscido el fondo del último monolito, habiéndose realizado la operación felizmente.

El molde se extraerá la semana próxima.

Picazón de la sangre, barros, granos, manchas; refresca con el depurativo Zarza Costas. Farmacia de Santa Catalina, vinda de Costas.

El señor delegado de Hacienda ha hecho para el lunes los siguientes señalamientos de pago:

D. Manuel Villanueva, 25 828/34 pesetas; D. Buenaventura Guillén, 3 723 41; D. Miguel López, 2 517/06; D. Pablo G. Moscardó, 2 734/54; D. Joaquín Herrero, 2 326/75; D. Francisco Domingo, 5 140/98; D. Juan Bautista Orero, 9 061/75; D. Salvador Domingo, 4 946/83; D. Vicente Marco, 6 334/99; D. Julio Giner, 4 587/62; D. Juan Bautista Iborra, 3 825/19; D. Antonio Taty, 5 466/16; D. Antonio Camps, 1 192; D. Luis Outag, 574/28; D. Nicolás E. Lioret, 200, y D. Eugenio Viñes, 926 25.

Hoy han fundado en el puerto los buques siguientes: Ciudad de Cádiz, de Barcelona, de tránsito; Genista, de Newcastle, con cargo general.

Han sido despachados: Ciudad de Cádiz, para Fernando Póo, de tránsito; Pedro Pi, para Ceite, con vino; Paulesta, para Portman, en lastre; Barceló, para Mérida, con equipos militares; Jorge Juan, para Barcelona con cargo general; Paulina, para Liverpool, con frutas y otros efectos; Teresa, para Barcelona, con maderas, de tránsito; Carmelita, para Liverpool, con frutas.

Mañana a las cinco gran partido de escuadra, a 60 tantos, juego libre; Chiquet de Liria, Chiquet de Simst y Mendoza, contra Chiquet de Sueca, Ruliet y Ratolet. Precio, 30 céntimos.

Trinquete de Pelayo

Mañana a las cinco gran partido de escuadra, a 60 tantos, juego libre; Chiquet de Liria, Chiquet de Simst y Mendoza, contra Chiquet de Sueca, Ruliet y Ratolet. Precio, 30 céntimos.

Mañana a las cinco gran partido de escuadra, a 60 tantos, juego libre; Chiquet de Liria, Chiquet de Simst y Mendoza, contra Chiquet de Sueca, Ruliet y Ratolet. Precio, 30 céntimos.

Noticias locales

La vega de Valencia y los pueblos de las inmediaciones, que riegan los campos con las aguas de la acequia de Moncada, son los últimos en notar la falta de aquellas, por lo cual muy pocos años han lamentado la pérdida de las cosechas. Pues bien: este año la escasez de agua es tan grande, que pocos podrán salvar la cosecha del maíz, y menos los que, recolectada la cebolla, puedan preparar los campos para sembrar habichuelas.

En el término municipal de Valencia, hacia los poblados de Campanar, Benicarlup, Beniferri y Benimámet, la cebolla ha sido recogida con un riesgo de menos, no dando el fruto, por esta causa, todo lo que era de esperar, dado el excelente aspecto que presentaban las matas hace un mes escaso.

Respecto al precio de la cebolla, como en la actualidad hay poca demanda, permanece encaimado.

Terminada la Feria, el señor Gobernador ha dado órdenes terminantes a sus dependientes para que desde mañana se cumpla con toda escrupulosidad la ley del Descanso dominical.

La Banda Municipal de música interpretará mañana, de cinco y media a siete y media de la tarde, en Las Arenas, las composiciones siguientes:

1.º «Triunfo», pasodoble, Popy.—2.º «Julita», rivietera (primera voz), Méndez.—3.º «La Dolores», jota, Bretón.—4.º «Egmont», óverture, Beethoven.—5.º «Carnaval parisiense», polka, Popy.—6.º «Gerona», pasodoble, Lope.

Convencidos los labradores del término de Silla de que con lamentaciones no se consigue agua que sirva sus cosechas, han procurado proporcionarlas, como medio indispensable de vida que es para la región.

han recabado de la acequia Real del Júcar la instalación de una máquina de vapor que extraiga agua del lago de la Albufera, para poder regar con ella los campos de los términos de Sollana, Alcañet, Picassent, Albal, Beniparrell y Silla.

La mejora es costosísima, pero por ser la muerte, y los horteros están decididos a llevarla adelante.

Ayer llegaron a Silla el arquitecto de la acequia del Júcar D. Emilio Ferrer y un delineante, siendo recibidos por el alcalde Sr. Lamberto y numerosos propietarios. Inmediatamente procedió el citado funcionario a rectificar los trabajos y buscar los niveles de las aguas, para proceder inmediatamente a la confección del proyecto.

La máquina se instalará en el punto denominado Mata del poll y el agua será extraída de la partida del Reyel, donde hay manantiales abundantes.

La máquina costará unos 140.000 duros, pero merced a ella los labradores podrán dormir tranquilos sin el temor de que se pierdan las cosechas.

La determinación de estos labradores es viril y merece nuestras simpatías. «A Dios rogando...»

El señor provisor de este Arzobispado ha designado para que asista mañana a despedir a las tropas que han de embarcar, en representación del señor Arzobispo, al archipreste del Cabildo Metropolitano doctor D. Mariano Herrera.

Esta mañana, después del coro, lo ha sido dada posesión del cargo al nuevo canónigo D. Elías Olmos, actuando de padrinos los canónigos D. José Barbarrós y D. Félix Bilbao.

Consecuencia de las órdenes dadas ayer por el señor Gobernador obligando a la acequia de Moncada a cesar en el acaparamiento de aguas, disfrutando de ellas nueve horas seguidas, con lo que se originaban grandes perjuicios a la Vega, la comunidad de Moncada, con sus abogados y diputados, han visitado al señor Gobernador, a fin de que dejara sin efecto la orden de ayer.

También han acudido las comunidades de las acequias de la Vega, con sus abogados y diputados, llenándose, durante toda la mañana, el despacho del señor Gobernador, de regantes.

El Sr. López García se ha esforzado en conseguir se llegara a encontrar una solución armónica, cosa difícil cuando el mal nace de la falta de agua y los acopiadores no abandonan su intrahéncia.

Por fin, el señor Gobernador ha apelado, de acuerdo con el ingeniero, a imponer la distribución equitativa de aguas, la aceptación no los acopiadores, encargando a la Guardia civil el cumplimiento de sus órdenes.

Ayer anticipamos la inauguración de un Círculo Liberal Conservador en Requena, dando algunos detalles del acto que había de verificarse.

Hoy, ampliando los mismos, diremos que al acto asistieron el jefe provincial del partido D. Antonio Lázaro, los diputados provinciales Sres. Polo de Barnabé y Valldescabres, los Sres. Janini, Crespo, Córdoba y Berzal, los cuales fueron muy atentos y agasajados por el presidente del Círculo Requense Sr. Sánchez y el secretario señor Penén.

La sesión inaugural fué solemne, pronunciándose discursos entusiastas, que reunió el Sr. Lázaro.

Terminada la sesión se celebró un banquete, en el que reinó gran entusiasmo, brindándose por la patria, por el rey y por el Sr. Maurá.

Al terminar el acto se dirigieron telegramas de adhesión al jefe del partido y al señor La Clerva.

Vernet las B.—Aguas sulfuroso-sódicas.

A todos los que tenemos el buen gusto de tomar el verdadero «Sidral Teixidó», para no ser engañados debemos solo pedirlo donde uno tenga absoluta confianza, pues son muchísimas las falsificaciones que han salido de este agradable refresco.

El comité ejecutivo organizador de las Colonias Escolares recibió ayer, con destino a las mismas, los siguientes donativos: Ventura Bellu, seis pañuelos de bolsillo; Fernando López, ultramarinos de San Expedito, embutidos; Ramón Vicent, loza y cristal; José Amat, juguetes; Mariano Péliz, un reloj despertador; Pilar Pérez Ferrer, una muñeca; Francisco de P. Rochoer, 5 pesetas.

Ya hemos conseguido la Dehesa de la Albufera. ¿Qué hemos de hacer ahora del famoso «paraiso»?

El Guante Blanco, que ha pulido la opinión de varios personajes de arraigo, da la solución en su número de mañana.

Y como la chipseante revista valenciana hace bien las cosas, es seguro que las distintas tendencias que se manifiestan en esta información serán del agrado del público.

de la noche gran castillo de fuegos artificiales.

Al lunes, al amanecer, gran diana con profusión de fuegos. Por la mañana se cantará la misa en el templo de San Agustín por nutrido coro y orquesta, con la cooperación de los Sres. Verdguer y Pascual. El sermón correrá a cargo del virtuoso prebitero D. Domingo Ibáñez. Al medio día gran traca de 1.800 metros, con enormes canchales. Por la tarde cuecas, fiesta acrobática, reparto de cera a los cofrades y fuegos japoneses. Al anochecer procesión. A las doce de la noche gran castillo con carcajes «Chiavotti», sin faltar la clásica barqueta, de la que se desprenderán 825 cohetes. A continuación gran intercambio de cohetes sencillos entre los clavares.

En Puebla Larga

También han comenzado hoy las fiestas. Son en honor de los Santos de la Piedra Abión y Senén, y ha habido al medio día vuelo general de campanas. Por la tarde pasacalle por la banda de música de la localidad, y por la noche serenata.

Mañana, al amanecer, diana por la citada banda, disparo de morteretes y vuelo general de campanas. A las nueve misa con orquesta y sermón que predicará un notable orador sagrado; al alzar a Dios se dispararán morteretes y una traca, y la música ejecutará la Marcha Real. Por la tarde habrá corridas de caballos, conciertos musicales y otros atractivos en la calle Mayor (bajo), donde se veneran dichos Santos. Al anochecer solemne procesión. Terminará esta fiesta con una serenata en un hermoso castillo de fuegos artificiales y traca.

Durante los citados días la calle Mayor lucirá profusión de adornos, levantándose cuatro artísticos arcos.

En Pollán

Las fiestas en honor a los Santos Patronos comenzarán mañana, y serán con arreglo al siguiente programa:

Día 4.—Al medio día vuelo general de campanas y disparo de morteretes. Al anochecer pasacalle por la banda de música, precedida de dulzainas y tamboril, y por la noche a las nueve serenata en la plaza de Alfonso XIII.

Día 5.—Al amanecer vuelo de campanas, diana y disparo de morteretes. A las nueve solemne función religiosa en la iglesia parroquial, estando encargado del pánegrico el cura párroco de dicho pueblo D. Vicente Cervera; durante la misa y al terminar ésta se dispararán morteretes y traca. Al medio día vuelo de campanas y disparo de morteretes. Por la tarde cabalgata y bellas tomarán parte distinguidas y bellas señoritas de la población, entrará de la murga y lucida procesión a las diez de la noche gran serenata por la banda de música en la plaza Mayor y cine-matógrafo público en la misma plaza, terminándose el festejo con el disparo de un bonito castillo de fuegos artificiales.

Día 6.—Al amanecer vuelo de campanas, diana y disparo de morteretes. A las nueve misa solemne, estando encargado de la sagrada plática el elocuente canónigo D. Rafael Tarín; durante la función y al final se dispararán tracas y morteretes. Por la tarde cabalgata y procesión, y por la noche a las diez serenata en la plaza Mayor, cine-matógrafo público, disparándose al final un castillo de fuegos artificiales.

En Simat de Valldigna

Mañana será la fiesta a San Abión y San Senén, con misa cantada y sermón a cargo del ilustrado coadjutor de ésta don Eugenio Femenia. Por la tarde a las seis cabalgata y procesión, que recorrerá la carrera de costumbre. A las diez de la noche en la plaza donde está instalada la feria, serenata por una brillante banda y dulzaineros.

El lunes fiesta a la Virgen de la Divina Gracia por las señoras clavarietas y mayoralas. A las nueve misa con vestida en la ermita donde se conserva la imagen principal de la Santísima Virgen. Se cantará una hermosa partitura por los músicos de ésta y Beniferri, reforzados por voces de Gandía, y ocupando la Sagrada Catedral el P. Bernarde Verdú, franciscano. Al alzar a Dios se dispararán 1 000 morteretes y un largo engraciat.

Por la tarde a las seis será repetida la cabalgata del día anterior, y al anochecer será trasladada la imagen de la Santísima Virgen desde casa de la clavarietas a la parroquia, de donde saldrá la procesión. Al llegar a casa del clavario del Santísimo Cristo, se incorporará esta imagen, y llegando a la iglesia y después del canto de los gozos y sorteo de la clavarietas para el próximo año, será la imagen trasladada a casa de la nueva clavarietas, acompañada de las mayoralas. A las diez serenata por la banda y dulzaineros en la misma plaza de la feria; una grande cordá y las tradicionales abas.

Día 6, fiesta al Santísimo Cristo de la Fe, por el clavario y mayoralas.—A las nueve misa cantada por la orquesta. Está encargado del sermón el P. Verdú, y al alzar a Dios se dispararán mil morteretes y un kilométrico engraciat. Por la tarde, cabalgata. Al anochecer, procesión; se sorteará el clavario para el próximo año, a cuyo domicilio será trasladada la imagen. A las diez, serenata en la plaza de la feria, terminando las fiestas con el disparo de un bonito castillo.

Los tres días habrá pasacalles y vuelos de campanas.

En Benifarrag

En este poblado se celebrarán durante los días 5, 6 y 7 del corriente, fiestas en honor del Santísimo Cristo, con arreglo al siguiente programa:

Lunes 5.—A las horas de costumbre vuelo general de campanas y disparo de morteretes. A las nueve de la noche hará su entrada en esta población la laureada banda de la Fuente de San Luis-Cruz Roja. Después del pasacalle se dará un brillante concierto por la mencionada banda.

Martes 6.—Al toque del alba diana. Acto seguido será la bendición del nuevo altar, celebrándose el santo sacrificio de la misa y después de la plática se otonará el Te Deum en acción de gracias.

A las diez se cantará por nutrida orquesta una hermosa misa, bajo la dirección de D. Fernando Domínguez. Las composiciones serán de los maestros Ubeda, Giner y Pastor, siendo el celebrante el dignísimo señor archipreste de Moncada Dr. D. Roque Granell, ocupando la Sagrada Catedral D. Marcelino Fernández, cura ecónomo de dicha parroquia.

Terminada la función religiosa se dispararán 2 00 morteretes con su correspondiente engraciat.

A las cinco de la tarde gran concierto por la banda y dulzaineros.

A las ocho y media en punto saldrá la procesión general, siendo llevada en ricas andas de plata la veneranda imagen del Santísimo Cristo.

Terminada la procesión se disparará un hermoso castillo de fuegos artificiales.

Miércoles 7.—A las ocho de la mañana se celebrará una misa de Requiem en el altar del Santísimo Cristo, en sufragio de los cofrades difuntos.

Zapatería de Agustín Sales

Grandes existencias y grandes rebajas de precios. 35, BAJADA SAN FRANCISCO, 35

Sucesos

Desgracia.—Entre las estaciones de Albuñol y Manuel ocurrió ayer una sensi-

Begún referencias, parece ser que en el episodio de Alcoy salió una vedeta de Oat-

Al llegar a Játiva el niño pidió de beber, y pagada su sed volvió a subir al vagón

Los pasajeros, aterrizados, empezaron dar gritos, logrando pararse el convoy a

El suceso quedó decapitado, y por varios documentos se identificó su cadáver.

Se ha podido averiguar que el suicida era representante de varias marcas de pa-

Buena captura.—El inspector Sr. Alborn y el agente Sr. Alfonso han captura-

Reclamado.—La policía ha capturado a un tal Carlos Pies Pérez, reclamado por el

Robo.—Del cajón de un café económico, situado en la plaza del Príncipe Alfonso,

Los Chocolates marca Hondero "Balear" de Vicente Roselló PALMA DE MALLORCA

El tiempo SERVICIO ESPECIAL METEOROLÓGICO DE LA FEDERACIÓN AGRARIA DE LEVANTE

Teatros y artistas ROSAFIA.—Justificadísima está la preferen-

en sus detalles más nimios, demostró sus condiciones una vez más.

Al terminar la representación de Felipe segundo la ovación que se le prodigó fué indescribible.

Valiosos regalos y grandes demostraciones de afecto fueron para Patricio prueba de lo que se le quiere.

Mercados agrícolas

La situación de nuestros mercados en la presente semana puede asegurarse que es la misma que en la semana anterior.

Las operaciones del verano se realizan con dificultad debido al tiempo anómalo que venimos sufriendo.

A medida que avanzan las tareas de la recolección, se comprueba más y más la escasez de la presente cosecha.

En la plaza de Barcelona han entrado 18 vagones, y de las fábricas de Castilla salieron por ferrocarril 44.

Esta tendencia injustificada, es, sin duda, una corroboración de lo que tantas veces hemos dicho en esta sección.

Ya veremos como pasa el mes de setiembre y volverá a subir el precio de los trigos que ahora tratan de rebajar.

Las últimas cotizaciones, en reales, fagina de 94 libras, son: Barcelona: Trigo, 48'75; centeno, 35; cebada, 29, y avena, 21.

Madrid: Trigo, 48; centeno, 35; cebada, 26, y avena, 21. Valladolid: Trigo, 49'50; centeno, 34; cebada, 26, y avena, 17.

Medina: Trigo, 48; centeno, 34; cebada, 25, y avena, 18. Valencia: Trigo, 42; centeno, 34; cebada, 26, y avena, 21.

Palencia: Trigo, 42; centeno, 30; cebada, 26, y avena, 16. Salamanca: Trigo, 42; centeno, 31; cebada, 24, y avena, 18.

Benavente: Trigo, 43; centeno, 30; cebada, 27, y avena, 18. Peñafiel: Trigo, 42'50; centeno, 30; cebada, 27, y avena, 19.

Sevilla: Trigo, 41'50; centeno, 33; cebada, 26, y avena, 19. Badajoz: Trigo, 41'50; centeno, 32; cebada, 24, y avena, 18.

ello, pues las bases principales están ya acordadas, ó sean: la fijación del perímetro de Tanager, la ley electoral y la proporcionalidad que ha de tener cada nación en el territorio marroquí.

El jefe del Gobierno terminó diciendo que Francia está deseando que se firme el tratado para hacer público su protectorado en el imperio y comenzar inmediatamente a trabajar.

Un protestante

Comunican del Ferrol que ayer ocurrió en dicha capital un lamentable suceso, que está siendo comentadísimo.

Se celebraba una misa y asistían a ella los marinos, al mando de un teniente de infantería de Marina, hijo del marqués de Avella.

En vista de esto intervino el teniente, y entonces Pablo manifestó que era protestante y que su conciencia le permitía rendir culto a otra religión.

Fallecimiento

Gerona.—Ha fallecido doña Filomena Vaillojera, camarera de la infanta Isabel, que se quedó aquí por sentirse enferma durante la excursión de la infanta.

Los argentinos

Alicante.—En el vapor Sages llegó ayer, a las tres de la tarde, procedente de Argel, el orfeón de Bab-el Oase, agrupación artística compuesta por españoles.

En el concierto tomarán parte los orfeones de Argel y Alicante. Málaga.—Continúa la huelga de albañiles. Los huelguistas piden a los patronos que para trabajar en las obras que estén a una distancia mayor de dos kilómetros de la población se les conduzca en coche.

Otra huelga

Miranda del Ebro.—Se han declarado en huelga 16 camareras de un balneario próximo, porque la encargada del establecimiento se guardó todas las propinas que daban los bañistas para la dependencia.

Un regalo

Las Palmas (por radiogramas).—Procedente de la Habana y Puerto-Rico hizo escala ayer el vapor Montserrat, que se dirige a Cádiz.

Canalejas aprovecha el tiempo

El jefe del Gobierno ha recibido esta mañana a los periodistas. He estado toda la mañana trabajando—nos ha dicho. Puedo asegurar a ustedes que he aprovechado bien el tiempo.

Las plazas se amplían

El ministro de la Guerra ha conferencia do esta mañana con el jefe del Gobierno acerca de la ampliación de plazas en las Academias militares. Ha dejado entrever el Sr. Canalejas que se concederá la ampliación.

Hay tranquilidad y se marcha a Otero

El Sr. Canalejas nos ha dicho que en Bilbao reina completa tranquilidad. Los rumores alarmantes circulados ayer—ha añadido—carecen de fundamento.

Combinación de mandos

El ministro de la Guerra tiene ultimada una combinación de altos cargos militares, que someterá a la sanción de su majestad cuando regrese a San Sebastián el 10 o 12 del corriente.

A despachar con el jefe

El director general de Obras públicas marchará mañana a San Sebastián con objeto de despachar con el ministro.

El Sr. Alba ha visitado hoy el edificio de la facultad de Medicina. Ha quedado complacido de la inspección.

Movimiento de tropas

Cádiz.—A bordo del vapor Vicente Ferrer llegaron 638 soldados licenciados de Artillería, Ingenieros y del regimiento de Covadonga.

Hundimiento

Sevilla.—En una cantera inmediata al Empalme ocurrió un hundimiento de tierra, resultando muerta una niña de seis años, cuyo cadáver fué extraído de entre los escombros.

Los emigrados

Vigo.—Han resultado infructuosas las gestiones para que embarcasen los emigrantes portugueses para el Brasil en un trasatlántico alemán.

De San Sebastián

Se preparan agasajos a las modistas madrileñas premiadas en el Concurso organizado por el semanario Nuevo Mundo. Habrá concierto, baquete en el monte Uña, excursión a Benería, té en el Gran Casino, jra marítima, etc.

Desgracias

Bilbao.—En la carretera de Durango un automóvil destruyó a un hombre. En la de Ondarroa fué muerto por su propio vehículo el carretero Ricardo Ayorzabuena.

La "Gaceta"

Inserta las siguientes disposiciones: De Hacienda: Declarando que el depósito que deben hacer las Compañías de Seguros Marítimos, exceptuadas de impuestas con arreglo a la ley de mayo de 1918, se verifique anualmente y se gradúe por las primas del último trimestre del año anterior hasta completar la cantidad de 250 000 pesetas.

Las fiestas colombinas

Huelva.—Se celebró el Certamen colombiano. El premio del alcalde lo obtuvo D. Agustín Moreno. Después habló el comandante del cañonero Laya, Sr. Gutiérrez Sobral, quien recordó que en 1892 hizo un viaje de Huelva a Chicago.

De San Sebastián

En el tren expreso llegó el ministro de la Gobernación. Recibióle en la estación los ministros de Estado y Hacienda, los Sres. Sánchez Guerra y Calbetón, las autoridades y muchos amigos.

Incidente en el viaje

Gijón.—El automóvil en que viajaba D. Antonio Maura sufrió una panne y vióse obligado a detenerse. Grupos de obreros que trabajaban en campos cercanos acudieron a prestarle sus servicios.

Noticias de Tánger

Un despacho de Tánger dice que llegó allí el coronel Sr. Fernández Silvestre con varios oficiales y la escolta indígena. Mañana llegará el Raisuli. El señor marqués de Villalinda comenzará en breve a hacer uso de licencia.

"El Imparcial"

Conviene en la necesidad de atender a la reorganización de las Haciendas locales, pero no le parece bien el proyecto del Sr. Navarro Rivero. "La Mañana," dedica un artículo encomiástico a la infanta doña Isabel con motivo del éxito de su reciente viaje.

"El País"

Dice que el Sr. Canalejas, al encargarse de la cartera de Gobernación, en sus amenas charlas con los periodistas habla de cosas insustanciales, sin preocuparse de las verdaderamente importantes.

"El Universo," dice que la política liberal inglesa vá contra los ricos, pero en manera alguna pide la disminución del ejército como hacen los liberales y republicanos españoles.

De Guerra

El Diario oficial del ministerio de la Guerra publicará mañana, entre otras, las siguientes disposiciones: Resolviendo en consulta la forma de anular las tarjetas de identidad.

De Melilla

A bordo del vapor Vicente Puch i llegó el contingente de soldados de la primera región. El resto de los licenciados de la segunda región embarcará en dicho vapor para la Península.

Una periodista detenida

Lisboa.—La policía practicó un registro en el domicilio de miss Oráan, correspondiente del periódico Daily Mail, de Londres. Miss Oráan se disponía a embarcar para su país, pero al tener noticia del registro regresó a su domicilio, acompañada del secretario de la embajada inglesa.

Las huelgas

París.—Los obreros del puerto del Havre han acordado reanudar el trabajo. Los de Marsella persisten en su actitud hasta que se acceda a sus pretensiones. En el campamento de Heilbrunn estalló un incendio, preparado por una mano criminal.

De Turquía

Constantinopla.—Ha sido nombrada la misión para tratar de la paz con la misión nombrada por Italia. Los turcos se detendrán en Harlan y los italianos en Lausan, donde se celebrará la entrevista.

Desde Barcelona

Barcelona 3, 17-18. Crimen En el poblado de Corot, cerca de San Hilario de Sacalm, unos malhechores asesinaron al ama del cura parroco. La benemerita se ha puesto en movimiento para descubrir a los autores.

Racha de suicidios

En la calle de Muntadas se ha ahorcado una anciana de 78 años llamada Antonia Sagristá. En la calle de la Alegría, un joven desconocido se disparó un tiro de revólver en la cabeza, falleciendo en el dispensario médico.

Conferencia

El exconsejal Zurdo Olivares dará esta noche una conferencia en el teatro del Bosque acerca de los obreros ferroviarios.

Cotización oficial

Table with 2 columns: Description and Price. Includes items like 4 per 100 interior, 4 per 100 exterior, 4 per 100 interior fin próximo, etc.

Sección amena

En la calle: —¿Me han dicho que te casas el mes que viene? Te felicito cordialmente por ello. —Pues te han engañado, es un rumor absurdo que ha corrido por ahí. —¿Sí? Pues que sea enhorabuena.

ONAHADA

Hice un viaje por mar, y cerca de Mogador, se quedó tres cuatro cinco entre rosas el vapor. Al rayar el primer tercio y encontrarme sobre el puente, un jovenito muy todo se me acercó diligente. —Dispéñame, caballero; aunque no nos conocemos, voy a hacerte una pregunta: ¿diga usted, nos ahogaremos? Va una joven con nosotros que es una niña chiquera, la cual me ha dos cuartos quinta y sentiría muriera. —No ha peligro, respondi, y dígame a esa doncella que me ofrezco a ser padrino, si se casa usted con ella.

Solución a la anterior: Caminero.

Imp. de José Guix, Mifans, 7 y 9, Valencia

